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Top 2.3 Entwicklung der Verkehrsinfrastruktur

Frau Stelz hinterfragt die Verkehrsinfrastrukturentwicklung explizit für Radwege und 
möchte wissen, ob es ein Verkehrskonzept gibt. Hierzu antwortet Herr Prof. Dr. Huzel, 
dass die Grundversorgung in der Gemeinde geregelt ist und weitere verschiedene 
Planungen laufen. Ein Verkehrskonzept gibt es jedoch nicht, Vorhaben werden nach 
der aufgestellten Prioritätenliste abgearbeitet. 


